



Gangguan Trans dan Kesurupan (F44.3), yaitu merupakan kehilangan sementara aspek penghayatan akan identitas diri dan kesadaran terhadap lingkungan.

Berdasarkan hasil penelitian terdahulu mengenai kesurupan yang berjudul "*Kuda Lumping dan Fenomena Kesurupan Massal: Dua Studi Kasus Tentang Kesurupan dalam Kebudayaan Jawa*", oleh Lucy Angela Clare Springate, Australian Consortium For In-Country Indonesian Studies (ACISIS) Angkatan '28, Fakultas Ilmu Sosial dan Politik Universitas Muhammadiyah Malang, Juni 2009. Peneliti memperoleh kesimpulan beberapa hal, antara lain:

1. Kesurupan merupakan suatu fenomena yang menarik sekaligus menakutkan. Selain karena unsur takut, banyak orang merasa malu dengan kesurupan. Terutama orang-orang yang bertanggung jawab atas orang-orang yang kesurupan.
2. Sebetulnya tidak begitu penting apakah kesurupan sejati atau berpura-pura. Dari informasi dan data yang dikumpulkan untuk laporan ini kesurupan masih terjadi, dan kebanyakan orang percaya kepada kesurupan.
3. Pada umumnya orang tertarik sekali dengan tontonan kesurupan. Kesurupan adalah aneh, tidak konvensional dan menakutkan.
4. Bagi banyak orang, kesurupan merupakan cara mengungkapkan perasaan dan emosinya dalam masyarakat yang konservatif dan sopan, terutama untuk perempuan. Mungkin bagi banyak perempuan, mereka hanya merasa

nyaman untuk mengungkapkan diri mereka kalau ada orang lain yang menyatakan emosinya juga.

5. Bagi banyak yang orang kesurupan, kesurupan adalah salah satu cara untuk menarik perlindungan dan kasih sayang, mirip dengan penyakit merugikan diri sendiri (*self harm*), *obsessive compulsive disorder* dan *bulimia*.
6. Metode mengenai proses pengeluaran makhluk halus dari orang kesurupan menunjukkan peran penting agama Islam dan kebudayaan Jawa dalam kuda lumping dan kesurupan massal. Meskipun berbagai alasan ilmiah digunakan untuk menjelaskan kesurupan, peran agama dan kebudayaan selalu merupakan faktor yang penting dan relevan.

Pada kenyataannya fenomena ini menjadi menarik ketika ada seorang remaja yang mengalami kesurupan menetap sekitar satu tahun lamanya dan sampai saat ini ia masih mengalami kesurupan. Remaja ini berusia lima belas tahun. Ia tidak mau bersekolah sejak setahun yang lalu. Ia tidak mau keluar rumah, ia hanya tidur-tiduran dalam kamar dan menonton televisi. Ia juga sering mendengar bisikan-bisikan. Ia tidak mau bertemu dan berbicara dengan orang lain. Ia jarang mandi dan tidak mau melakukan aktivitas-aktivitas lainnya seperti menyapu dan mencuci piring. Sudah banyak orang pintar, ulama, ataupun psikiatri yang menanganinya. Tapi hal itu tidak kunjung menghasilkan kesembuhan. Dari beberapa kajian diatas penulis mulai tertarik mengenai bagaimana kehidupan subjek (remaja yang mengalami kesurupan) dalam kesehariannya, apa saja yang subjek lakukan





